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Ciampino 20/11/2017         

Al Sindaco di Ciampino 
        GIOVANNI TERZULLI 
        Largo Felice Armati, 1 
        00043 - Ciampino  
 

        All’Ass.re Comitati di Quartiere 

        del Comune di Ciampino 

        Gabriella Sisti 

 

              
OGGETTO: Richiesta assegnazione Sede provvisoria al C.di Q. Folgarella  

                     Riferimento : Art.5 (cinque) del Regolamento “ Comitati di Quartiere”  

                                          (deliberazione di C.C. n. 55 del 15/4/2015) 

 

  Il C.d.Q. Folgarella non essendo dotato ancora di una struttura autonoma per le 

proprie riunioni : 

                                                                chiede 

l’assegnazione di  una struttura pubblica comunale, così come previsto dall’art.5 citato in 

riferimento, da utilizzare per le proprie rìunioni. Si informa che il comitato di quartiere, in 

precedenza, ha utilizzato saltuariamente la struttura del calcetto A.S.C.R.R. Folgarella 2000 

(attuale sede legale di questo C. di Q.), la chiesa, le abitazioni private o  locali di fortuna. 

    

  Si precisa che il C.d.Q. Folgarella da diversi anni svolge attività di utilità sociale con  

iniziative, eventi e manifestazioni nel quartiere,  diverse e complementari  da quelle assicurate dai 

servizi comunali. Ne consegue che i consiglieri, senza una sede fissa,  non possiedono  quei  

mezzi necessari a svolgere quel ruolo  di” approfondimento e di partecipazione attiva della 

collettività nel governo della città” così come recita  il regolamento  sopracitato  e quindi  la 

difficoltà  di proseguire l’attività del comitato stesso. 

            Si informa inoltre, che con lettera del 18 maggio 2013  prot. N.a-2013 00018618, e 

lettera del 4 febbraio 2016 prot. N. a-2016 000 3316  è  già stata avanzata analoga richiesta.  

           Nell’eventualità di ricevere in  assegnazione  tale struttura in forma gratuità si 

assicurano le modalità d’uso secondo le finalità indicate dall’Amministrazione Comunale. 

          In attesa di ricevere un favorevole riscontro, si informa che per questo Comitato tale 

assegnazione risulta avere  estrema urgenza. 

         Distinti Saluti    

         Per il Consiglio Direttivo 
          Il Presidente 
             (Antonino Carrieri)  


